
第１２４４回例会 ２０１１年８月４日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(三留文雄君)

唱 和 ｢ロータリーの綱領｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 小川正人君(伊勢原) 山口 宏(秦野)

祝創業記念日 相原君(８／１) 関野君(８／２) 北村(俊)

君(８／１３)

○ ガバナー事務所より

１、麻薬撲滅キャンペーン啓発資材手配について

｢ダメ、ゼッタイ｣麻薬撲滅キャンペーンについての

アンケート。麻薬撲滅キャンペーン実施予定につい

て

２、再：規定審議会立法案提出のお願い

[受付文書]

○ 青少年交換委員会より ２０１２～１３年度派遣学生

募集の大きいポスター

[例会変更] 平塚西 秦野

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ テーブルの最中は古河東ＲＣよりのお土産です。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 小川正人地区会員増強委員会委員(伊勢原) ｢今日は

卓話ですが、宜しくお願いします。一番不得意なとこ

ろです｣

○ 山口 宏君(秦野) ｢本日は宜しくお願い致します｣

○ 神崎達朗君 ｢小川正人さん、本日は会員増強の卓話、

宜しくお願いします｣

○ 小清水正義君 ｢今日は小川正人さんが卓話に来て下

さいました。宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日から暑さが戻るようです。熱中症対

策、持病に気をつけ、夏を乗り越えましょう。伊勢原

ＲＣ・小川さんの卓話を楽しみにしています｣

○ 諸星常平君 ｢もう８月になりました。仕事に遊びに忙

しくなってきます｣

○ 瀬戸 誠君 ｢家族サービスで５日間休日をとりまし

た。お陰で今朝５時から仕事をしています｣

○ 相原 宏君 ｢創業記念のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 北村俊和君 ｢創業記念日のお祝い、ありがとうござい

ました｣

○ 高橋修平君 ｢伊勢原クラブ・小川さん、本日は増強に
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ついての卓話、ご指導、宜しくお願いします｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢皆出席の表彰、ありがとうございまし

た｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。本格的な夏空になりま

したね。暑さに負けないよう、ガンバリましょう｣

○ 大屋富茂君 ｢小川さん、卓話楽しみです｣

○ 古谷スミ子さん ｢おいしい食事に感謝してスマイル

します｣

○ 山口光弘君 ｢８月１８日、家族親睦、会員皆様と楽し

みたいと思います｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢先日の決算報告で去年のスマイル金額

が過去最高と知り、ビッグな身体でビックリしました。

皆様の心温まるスマイル、ありがとうございました。

今年の淵脇美代子委員長にエールを送り、スマイルし

ます｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします！！｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢会の方からお見舞いいただきまし

て、ありがとうございました。１カ月ぶりです。また、

宜しくお願い致します。今朝方、父と母の夢を見まし

た。多分初めてではないかと思います。しばらくお墓

参りに行ってないからでしょうか？｣

合計51,000円

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

｢家族親睦旅行｣について

日 程 ８月１８日(木)

行き先 東京方面

集合場所・時間

秦野商工会議所 ８：００(出発)

秦野駅南口 ８：１５(出発)

服装 クールビズでＯＫ

(国会議事堂見学がありますので、それなりに)

※①バス１号車、２号車、各自確認して下さい。

②夕食までアルコール類は禁止です。

○ テニス・温泉同好会 三留文雄君

今年度は活動をしたいと思います。第一回は、

日 程 ９月３０日(日)・１０月１日(月)・２(日)(火)

行き先 東北(中尊寺・浄土ヶ浜他)

※参加申し込み、お待ちしています

○ 高橋修平会員増強・会員維持委員長

今日は私の卓話でしたが、伊勢原ＲＣ小川正人地区会員

増強委員に増強についてお話をお願い致しました。宜しく

お願い致します。また、会員の皆様にもご紹介をお願いし、

一人でも多くの方に入会して頂ければと思います。小川さ

んのお話をお聞きし、勇気ある行動で増強に頑張りたいと

思います。

○ 小川正人地区増強委員

今年度の森 洋ガバナーは会員増強について大きな目標

を掲げられました。会員増強目標は各クラブで純増３名(会

長・幹事・会員増強委員長が各１名)、また、会長エレクト、

副会長の２人で１名の増強、地区として２５０名の増強を

目標にされました。今回、こちらにお邪魔するに当たり、

秦野名水ＲＣの活動をネットで見させて頂きました。社会

奉仕も国際奉仕もとても素晴らしい活動をされています。

このような活動が会員増強につながると思います。

２７８０地区、６６クラブの中でインターネットの書き

込みが一番だと思います。例として、東日本大震災の時は

秦野のおいしい水２５０ｍｌ入りを２５００本、トイレッ

トペーパー１２０個、茨城県古河市へ贈った件、青少年へ

委員会報告

卓話



の援助(親子俳句の会、少年野球への援助等)、タイへの消

防車贈呈、芝桜見守り隊の活動等など、すばらしいの一言

です。増強は必ずできると信じています。

２０１１～１２年度 なぜ今、会員増強なのか。

ガバナーの増強目標は純増２００人以上です(これから

の３年、ガバナーは変わっても目標は変わらない)。３年で

もとあった会員数、２，７００人にしよう。

１、今年度の会員増強は純増目標２００人以上

２、年度末駆け込み退会補充対策用増強６６人以上

｢地区の会員が定数を割ってしまうと、地区同士の合併を

考えなければならない。地区大会で山梨や静岡県も考えら

れる｣

どうしてこんな強気の増強目標が立案されたのか。

☆会長・幹事・増強委員長は、各一人の増強をお願いした

い。これは各クラブ3人として６６クラブで１９８人にな

ります。会長になられる方、やがてなられる方、会長に近

い方々は名実ともに力量が備わってきます。この時期のパ

ワーは本人にはわかりませんが、計り知れないものがあり

ます。という事で、会員増強には最強の皆さんです。出来

ます。

☆会長エレクト・副会長も同様です。お二人には年度切り

替え時に大量退会が予想されますので、この重鎮増強を担

当して頂く事です。お二人で６６人です。

☆また、これらの方々には支援をする会員がいます。義理

と言う結びつきがあります。

１）会長が無二の親友だから｢俺がやってやらなくては｣

２）幹事に推薦したから「俺がやらなくては」

３）副会長が会長になる年度の約は｢俺になっているから

…｣

こうして会長の人気、幹事の人気、エレクト・副会長が

表ですが、裏で支える会員が生じてきます。やがてクラブ

の全員が会員増強は他人事ではなくなります。

☆このような仕組みから今年の会員増強は全てのクラブが

燃える行動をする仕掛けになっています。

☆今、私のクラブは７／１で三人入会しました。もう一人

近々入会します。うちのクラブから地区に増強委員が出て

いるから、恥をかかせられない、という(意味もあります)

事で燃えています。

☆会員やご家族との｢絆｣友愛が(物故会員になられても)、

御命日を始め、法事を通じてさらなる結びつきにつながっ

て行くよう、勤る事が重要な事です。事業を引き継ぐ後継

者の方が、ロータリーを引き継いで会員になる、維持を図

る。このことが年度切り替え時の駆け込み退会防止に大き

く役立つと思います。

☆ご家族は物故者がロータリークラブで活躍されていたこ

とや、奉仕された事、功労の数々を知りません。ご葬儀か

ら１００ヶ日命日法事位までは残されたご家族との「絆」、

友愛、思いやり、を深くつなぎ、友好を保つことではない

でしょうか。「このケアがないと、ロータリークラブは冷た

いねー、お父さんはあんなに一生懸命ロータリークラブの

会合、寄り合い、例会、大会等、と、会社や家族の事は大

事がない限りロータリークラブでしたのに、亡くなってか

らはどなたも声をかけて下さらないし…さびしいね…冷た

いね…そんな人たちの集まっているロータリークラブには

息子は預けられないね……が本音ではないでしょうか」

☆物故会員、敬老会員を大切にして、思いやり、気遣いの

あふれるロータリークラブで、皆で節度ある生き方をしま

しょう。何世代も継続されるロータリークラブ、代々ロー

タリアンが誇れる先々代のバッジを引き継ぎ、燻し銀の重

厚さを胸に誇れるロータリーを築きましょう。


